



PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74
<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Diocèse de Créteil

Dimanche 1^{er} juillet 2012 – 13^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

Vacances...

"Venez à l'écart et reposez-vous un peu..." - Marc 6, 30-33

C'est ce que nous lisons dans l'Evangile (Marc 6) quand Jésus s'adresse à ses disciples après qu'ils lui aient rapporté "tout ce qu'ils avaient fait et enseigné".

Jésus les invite donc au repos, "à l'écart", "dans un endroit désert".

Parole de circonstance pour nous qui entrons dans cette période de juillet et août, période de vacances qui remonte, ne l'oublions pas, à 1936, année de législation sociale des "congés payés".

Pendant ces deux mois d'été, notre cadre de vie se modifie : *en famille* d'abord où enfants et jeunes se retrouvent en camp, chez les grands-parents, avec les amis ... *dans la ville* qui se vide partiellement de ses résidents et prend un air de vacances apprécié par ceux qui restent ...

C'est aussi un temps où s'aiguisent les frustrations sociales chez ceux qui n'ont pas les moyens de partir et ceux qui vivent plus intensément la solitude.

La communauté chrétienne n'échappe pas à cette transhumance : changement des horaires des messes, des permanences, mais la paroisse s'efforce d'être présente ici pour accueillir, accompagner et donner son rendez-vous dominical. De près ou de loin, nous n'oublierons pas cette vie paroissiale qui, tout au long de l'année, nourrit notre foi et notre vie chrétienne. Que faisons-nous de ce temps que nous avons à vivre dans le bonheur des échanges familiaux, dans les découvertes de "l'ailleurs", dans les rencontres de "l'autre" ou plus simplement dans l'environnement habituel que nous vivons ici plus calmement ?

Ne partez que pour mieux rentrer en vous-mêmes. Et même si vous ne partez pas, il est possible de retrouver votre "terre intérieure". Qui que vous soyez, quelle que soit votre peine ou votre solitude, il y a des instants heureux pour vous : des chemins, des ruisseaux, des quartiers de votre ville, la mer qui invite à la sérénité, la montagne qui dit : redresse-toi ! Laissez quelque temps votre voiture au garage, marchez à pied, seul, hors de vos sentiers habituels

Prenons le temps de vivre sous le regard de Dieu et de nous faire "prochain" de ceux que nous rencontrerons. En tout temps, à tout moment, trouver l'espace de prière, le lien avec soi-même et avec Dieu qui donne sens à notre travail et à notre vocation. **Et sur ce, bonnes vacances à chacune, à chacun !**

Père Boni

Horaires des messes pour l'été :

St Jean : 18h
à partir du 7 juillet

Ste Germaine : 11h
du 8 juillet au 26 août
inclus

Messe de l'Assomption
Dimanche 15 août
St Jean : 9h30
Ste Germaine : 11h

Horaires d'accueil
du 1^{er} juillet au 31 août
Lundi – Mercredi – Vendredi
de 17h à 19h

«Fêtez le Seigneur, vous,
ses fidèles, rendez grâce en
rappelant son nom très
saint.» Ps. 29

Renseignements pratiques

Messes : St Jean 15 rue de Verdun, jeudi à 19h, samedi à 18h30

Ste Germaine : mardi à 19h, mercredi à 9h, vendredi à 9h, dimanche à 10h45

Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h

Permanence téléphonique : mardi à jeudi 8h30-12h30, vendredi 14h-17h : 01 46 65 13 74

Permanence Père Boniface : jeudi 17h-19h à St Jean

Formation FIDES

Proposée par le diocèse, la **Formation Inter Diocésaine Evangéliser, Servir (FIDES)** est pastorale. Elle forme des personnes à la responsabilité de l'Eglise. Hélène Capul, paroissienne, suit actuellement cette formation et témoigne :

« Je suis actuellement une formation organisée par le diocèse de Créteil en partenariat avec l'institut catholique de Paris. Il s'agit de la formation FIDES conçue pour former de futurs chargés de mission ecclésiale. Ce cycle d'étude organisé sur deux années à raison d'une journée de cours et de travaux dirigés par semaine, a pour cadre l'institut d'étude religieuse situé rue d'Assas à Paris. Avec sept autres laïques issues de différentes paroisses du Val de Marne, j'ai suivi des cours de théologie, d'étude biblique, de liturgie, d'histoire de l'Eglise, une série de conférences sur les grandes figures spirituelles ainsi que sur la pédagogie de la foi. Au terme de cette première année d'étude, je peux témoigner à quel point j'ai été enrichie par tout ce que j'ai vécu et découvert. A travers, et au-delà de toutes les connaissances acquises, j'ai été saisie par la profondeur du mystère de la foi en Christ et de son Eglise. J'ai pu apprécier l'importance de la liturgie comme lieu d'enracinement dans la foi. Par les rencontres et les échanges que j'ai eu avec les étudiants ainsi qu'avec les membres du groupe FIDES, j'ai pris conscience de la diversité des contextes et des pratiques dans les paroisses de différents diocèses dont celui de Créteil. Cela me permet de mieux comprendre les difficultés mais aussi, les dynamiques nouvelles et les espoirs de l'Eglise d'aujourd'hui et, de ce fait, je mesure mieux ma responsabilité de baptisée. Cette année je la reçois comme une immense grâce et j'en remercie le Seigneur. Répondre à son appel est pour moi une grande joie, la joie d'une vie riche de découvertes, de rencontres et d'espérance... »

Du changement chez les Assomptionnistes de Cachan...

Lors de la messe du 17 juin, père Iulian, assomptionniste, nous a annoncé son départ de Cachan pour Strasbourg. Une occasion de témoigner, pour lui, de son séjour à Cachan :

« Je suis arrivé à Cachan en septembre 2009. Mon activité principale fut la pastorale des jeunes et des étudiants. Ainsi, avec les frères en communauté (nous étions trois ou quatre), nous avons assuré un service d'accueil des jeunes en discernement sur leur vie et leur vocation, venant partager une année voire deux avec nous en communauté. Par ailleurs, j'ai également été l'aumônier des étudiants de l'ENS.

Dans la mesure du possible j'ai essayé de me rendre disponible pour l'une ou l'autre sollicitation au service de la paroisse : funérailles, mariages, messes...

C'est l'occasion pour moi de dire un grand merci à vous tous pour votre accueil si chaleureux. Merci à ceux et à celles avec qui j'ai dû travailler à un moment ou un autre. Merci aux fidèles de notre chapelle du 14 avenue Carnot, qui nous font confiance et qui viennent régulièrement partager notre prière, notre eucharistie et notre table.

Je quitterai Cachan pour Strasbourg au début de mois d'août. Je continuerai certainement dans la pastorale des étudiants, à prêcher l'Evangile, à partager le pain et à travailler à l'unité de l'Eglise du Christ. Que Dieu vous bénisse, vous accorde la paix et vous garde fidèle au service de la bonne nouvelle. »

Père Iulian Prajescu

Départ d'Emmanuelle et Tu TRAN

L'organiste 'officiel' des messes du samedi soir de St Jean nous quitte, avec sa famille, pour d'autres lieux professionnels et nous adresse un petit mot :

« Nous sommes arrivés sur Cachan en juillet 2005, une semaine avant le départ de Dominique Lambert, un des organistes de la paroisse Saint Jean-Sainte Germaine. Dominique m'a accueilli, remis les clés de l'orgue et il est parti. Je me suis donc retrouvé à l'orgue tous les samedis à St Jean et, de temps en temps, le dimanche à Ste Germaine. Emmanuelle a été embauchée pour le catéchuménat. Sao Mai, notre fille de 20 mois s'est retrouvée donc chaque semaine à la messe. Alors elle s'occupait et trouvait également sa place comme « animatrice tout azimut » : elle faisait la quête avec Sr Monique, elle donnait la paix à toute l'assemblée, un par un imperturbablement. Et quand les homélies duraient un peu, elle se cachait dans le confessionnal pour chanter Alleluia à tue-tête (elle s'est aperçue que c'était une très bonne caisse de résonance), déconcentrant un peu le père Marc Lulle.... Et puis un jour à 3 ans et demi, tout d'un coup elle nous récitait d'une seule traite le credo et le Notre Père, sans que nous ayons besoin de lui apprendre. Mais comme elle répétait ce qu'elle entendait, la prière ne se termine pas par « et délivre nous du mal » mais par « délivre nous du mal et donne la paix à notre temps ». Sept ans se sont écoulés et nous devons quitter Cachan cet été. Alors, merci à la paroisse de nous avoir donné à chacun notre place au sein de la communauté malgré notre originalité, ce qui a permis à notre fille d'aimer l'Eglise, d'aimer Jésus et d'avoir le goût de la prière. Avec Sao Mai, nous vous disons au revoir et que Dieu notre Père vous donne la paix, paix à notre temps. »

Tu, Emmanuelle et Sao Mai TRAN

Nos joies

Baptêmes :

Sont devenus enfants de Dieu par le baptême :

Sandro VERETOUT le 23 juin

Ayahna et Shana LIWSZYC, le 24 juin

Jayan MONTAUTUN, le 24 juin

Maureen CELESTE, le 24 juin

Elio et Calie FERNANDES, le 24 juin

Livia ALHO-MEIRELES, le 24 juin

Nos peines

Funérailles :

Ont rejoint la maison de Dieu :

Bruno LOUDIERE le 21 juin

Marc BONNET le 22 juin

Philippe MASSON le 26 juin

Léonie BREGAND le 29 juin

A vos agendas !

Mercredi 19 septembre

20h30

Ste Germaine

Rencontre parents / catéchisme

Dimanche 23 septembre

10h45

Ste Germaine

Messe de rentrée

Bonnes vacances à toutes et à tous !